

réal. Le cercle Laval était officiellement représenté par son président, le camarade Jos. Marier; le cercle de La Mennais, par le camarade président Lavergne; le cercle Plessis, par le camarade président Hardy; le cercle Pie X, par le camarade président Saint-Pierre; le cercle Sainte-Marie, par le camarade Victor Bélique; le cercle St-Jean-Baptiste, par le camarade Eug. Pelletier.

« En convoquant cette réunion, le cercle Saint-Louis poursuivait un double but: l'organisation des *retraites fermées* et la création d'un lien d'intimité et d'union entre les membres des divers cercles du district de Montréal. On profita aussi de l'occasion pour traiter d'autres questions et prendre des décisions dont l'importance nous engage à consigner ici un bref compte-rendu de cette assemblée.

« La séance s'ouvrit à 2 hrs 30. Le camarade Georges-H. Baril, président, souhaite à tous la bienvenue, puis donne la parole au R. P. Archambault.

« Le R. Père aborde aussitôt le projet à l'étude: les retraites fermées. Brièvement il résume ce qu'il a écrit dans *le Semeur* et dit dans plusieurs cercles sur le sujet. La tâche entreprise par les